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Dimanche 3 novembre 

31
ème

 dimanche du temps 

ordinaire 
 

• 9h00 Marcilly- P. Campion 

• 9h30 Lissieu - P. Blanc 

• 9h30 Lozanne – P. Skof 

• 10h30 Chasselay – P.Campion 

• 11h00 Chazay – P. Skof 

Messe des familles 
 

Mardi 5 novembre 

• 9h00 Chasselay - P.Skof 
 

Mercredi 6 novembre 

• 9h00 Chazay - P. Blanc 
 

Jeudi 7 novembre 

• 9h00 Chazay - P.Skof 
 

Vendredi 8 novembre 

• 7h00 Lissieu - P.Skof 

 

Samedi 9 novembre 

• 18h30 Civrieux - P.Skof 
 

Dimanche 10 novembre 

32
ème

 dimanche du temps ordinaire 
 

• 9h00 Les Chères- P.Chatelus 

• 9h30 St Jean-des-V. – P.Skof 

• 10h30 Chasselay – P.Chatelus 

• 11h00 Chazay – P.Blanc 

• 11h00 Lissieu – P.Skof 

Messe des familles 

Eveil à la foi 
 

Lundi 11 novembre 

9h30 Chasselay – P.Collet 

Fête de Saint-Martin 

Commémoration de l‘Armistice 

nde l’Armistice 

PAROISSE SAINT-PIERRE ET SAINT-PAUL EN VAL D’AZERGUES 

4, rue de l’église, 69380 Lissieu - Tél : 04.78.47.60.24 ; contact@neufclocherslyon.fr 
 

Secrétariat ouvert du mardi au vendredi de 9 h à 11 h . www.neufclocherslyon.fr 

 
 
 
 
 
 
 

 

AINT PIERRET SAINT PAUL  

EN VAL D’AZERGUES 

4, rue de l’église – 69380 LISSIEU - Tél : 04.78.47.60.24 
 
 

Secrétariat ouvert le lundi de 14h30 à 16h30, le mardi de 9h30 à 11h30  

et de 15h30 à 18h00, le jeudi et le vendredi de 9h30 à 11h30 
 

www.neufclocherslyon.fr                              contact@neufclocherslyon.fr 

 

 

COMMENT METTRE EN ŒUVRE LA TRANSFORMATION 
MISSIONNAIRE ENCOURAGEE PAR LE DIOCESE ? 

Quelques points extraits du dernier bulletin diocésain : 

Père Matthieu Thouvenot, quelle est votre priorité pour ces prochaines années ? 
La transformation missionnaire. Les grands axes de la vision pastorale que nous a donnée 
l’archevêque il y a trois ans, c’était de grandir dans la communion entre nous, de se centrer 
sur le Christ, de favoriser un nouvel élan missionnaire et d’ajuster notre rapport au monde. 
Parmi ces caps, celui sur lequel nous avons le plus à progresser me semble être celui de la 
transformation pastorale. 

Qu’est-ce que ça veut dire ? 
C’est d’abord une étape de conversion. La conversion, c’est la prise de conscience par 
chacun que l’Église existe pour évangéliser. C’est notre mission commune. Nous devons 
nous former pour devenir vraiment missionnaires afin que toutes les activités quotidiennes 
des paroisses deviennent plus évangélisatrices. 

Les personnes engagées au sein des paroisses vous répondront qu’elles le font déjà… 
Bien sûr, et c’est heureux ! Mais certaines de nos actions et engagements restent dictés par 
l’habitude et une logique de fonctionnement. La visée principale devrait toujours être de 
faire plus de disciples. Il ne s’agit pas de changer radicalement tout ce que l’on fait, mais de 
garder toujours au cœur l’objectif de notre action : pourquoi bien préparer l’animation 
d’une messe ? Pourquoi bien préparer des fiancés au mariage ? Pourquoi soigner nos 
rencontres avec les familles qui préparent des funérailles ?  

Pourquoi, donc ? 
Le but ultime, c’est que ces personnes puissent entendre parler de la foi. Quand on parle de 
Jésus, c’est aussi rencontrer Jésus. Ce n’est peut-être pas le jour même, mais petit à petit 
en tout cas, il s’agit d’amorcer des cheminements qui permettront à ces personnes de 
rencontrer Jésus. 
En fait, le but de la mission est de permettre à toutes les personnes qui vous entourent 
dans votre vie de réfléchir. Je me demande souvent quelle serait ma vie si je ne connaissais 

pas Jésus ? La réponse me fait peur ! Je suis triste de me dire que beaucoup de gens à 
Lyon et dans nos campagnes ne connaissent pas Jésus. 

Elles ne veulent peut-être pas faire cette rencontre… 
Ce n’est pas qu’elles ne veulent pas, c’est que, en fait, elles n’en ont pas entendu parler. Ou 
alors, on leur en a mal parlé. Ou peut-être encore qu’elles ont été chrétiennes, mais elles 
ont eu une expérience malheureuse. Nous devons aller à leur rencontre, prier pour et avec 
elles, témoigner de ce que la connaissance et la présence de Jésus change dans notre vie. 

Certains diront que Dieu peut intervenir directement dans la vie des gens… 
Evidemment et elles sont nombreuses à en témoigner, mais souvent aussi, Dieu passe par 
nous. Notre mission, c’est de témoigner de sa foi pour la proposer à d’autres, l’offrir à 
d’autres, dans l’espérance qu’ils puissent un jour rencontrer Jésus et que leur vie soit 
changée. 

Que recommandez-vous aux communautés locales pour faire grandir leur esprit 
missionnaire ? 
Oser interroger leurs fonctionnements. Que modifier ? Qu’enlever pour éviter l’épuisement 
des forces ? La transformation pastorale missionnaire débute là ou l’on entre dans un 
processus de questionnement de nos pratiques habituelles. Il ne s’agit pas de rechercher 
d’abord l’efficacité. La transformation est d’abord l’œuvre de l’Esprit saint, qu’il nous faut 

davantage invoquer. C’est Jésus qui va nous éclairer, nous aider à discerner ce que je dois 

prioriser dans ma paroisse… Encore faut-il le questionner.    TOURNER SVP 

Feuille paroissiale du 3novembre au 10 novembre 2024  

Baptême : 

Paoline MANUS le 17/11 à 

Chazay 

Chapelet des pères de 

famille 

Tous les lundis à 20h00 à  

St Jean-des-Vignes Réunion EAP lundi 4/11 à 20h30 à la cure de Lissieu 

http://www.neufclocherslyon.fr/
http://www.neufclocherslyon.fr/
mailto:contact@neufclocherslyon.fr


 
 
 
 

Adoration du Saint Sacrement : 
 

◊ Du mercredi après la messe de 9h au jeudi 10h à 

Chazay 

◊ Du jeudi 12h au vendredi 17h à Lissieu 

 

Funérailles : 

o André MORTET (77 ans) le 25/10 à Chasselay 

o Thierre FAGUET (60 ans) le 25/10 à Chazay 

o Jeanne GUILLERMIN (101 ans) le 30/10 à Civrieux 

Pour bien des catholiques, il est plus aisé d’invoquer Jésus que l’Esprit saint. Comment équilibrer notre relation avec ce Dieu 
trinitaire ? 
Nous savons que c’est l’Esprit-Saint qui ouvre le cœur des gens. C’est pour cela qu’il est bon de l’invoquer en amont de nos actions. De 
notre côté, nous avons la responsabilité de mettre toutes les chances de notre côté. Bien sûr, dans nos actions, cherchons à être le 
plus efficace possible tout en restant conscients que la fécondité est du côté de l’Esprit Saint. Tenons les deux. Jésus nous rappelle 
bien que l’épi pousse tout seul. L’agriculteur peut dormir à ce moment-là. À condition qu’il ait labouré et semé auparavant ! Chacun 
est dans son rôle : l’agriculteur fait de son mieux, mais la croissance, elle est donnée par Dieu lui-même. 
 
Concrètement, quelle espérance formuler pour les fidèles du diocèse ? 
Qu’ils partent à la rencontre ! Quand Jésus envoie ses disciples en mission et leur dit « Allez, et entrez dans la maison. Si vous êtes 
accueillis, vous y restez ». C’est dans la rencontre que l’on peut donner un témoignage de sa propre foi. Même avant de parler, on 
commence à témoigner de notre foi en acte, en charité, en rendant service. Et cela, nous pouvons le faire de partout dans notre vie 
quotidienne. On a tous des voisins, des amis, de la famille à qui on peut rendre service et on peut rendre service en étant chrétien, 
c’est à dire en ayant Jésus en soi et en priant pour ces personnes. Simplement prier pour des gens et  aller les voir en étant chrétiens, 
eh bien, ça peut déclencher des choses qui permettront que la foi soit annoncée. 

C’est facile à dire… 
Oui, c’est simple à dire. Ça nous fait peur… Il faut le faire à plusieurs. C’est pour cette raison que l’on souhaite développer et 
accompagner des fraternités missionnaires partout dans notre diocèse. Voilà le rôle des fraternités :  permettre l’annonce de la foi. Ce 
n’est pas une option dans la vie des chrétiens. Au sein d’une chorale, avec les parents des enfants que l’on catéchise… en fait, c’est 
tout baptisé qui est missionnaire. Simplement, il peut l’être à travers sa vie quotidienne. Il y a ceux qui vont partir au bout du monde, 
mais aussi ceux qui vont simplement prendre conscience qu’ils ont des voisins, des amis qui ont peut-être des difficultés particulières, 
eh bien, si je vais au nom de ma foi, faire du bien à cette personne-là, je suis déjà en train d’amener Jésus à cette personne. 

Certes, mais les fruits sont souvent peu visibles, ce qui ne manque pas de décourager, même parmi les plus zélés… 
La suite ne nous appartient pas beaucoup, mais si j’ai l’occasion de donner mon témoignage de foi personnelle, je le fais. Cela peut 
embrayer, peut être aujourd’hui, peut-être dans un an, peu importe. Mais au moins, j’aurai accompli ma part missionnaire. Cet esprit 
est à intégrer au cœur de toutes nos organisations. C’est vrai à l’échelle des personnes, mais également au sein des groupes et des 
paroisses. 

Que peut changer la présence des fraternités au sein de chaque village ? 
La présence visible d’une communauté chrétienne. L’existence d’une paroisse ne se limite pas à la présence d’un curé. Ceux qu i se 
disent : « il n’y a pas de curé qui habite dans mon village, il n’y a plus de paroisse. ” sont dans l’erreur. En réalité, il y a bien un curé 
quelque part, mais il loge dans un autre village. La paroisse, c’est quelques chrétiens qui se retrouvent, qui prient ensemble, qui 
partagent la Parole de Dieu, qui vont pouvoir rendre service, mais surtout qui vont évangéliser autour d’eux. Pour moi, l’avenir proche 
de l’Église, ce n’est pas le nombre de curés ni le lieu d’habitation des curés, c’est la présence dans chaque village d’une petite 
fraternité missionnaire qui est connue et qui ose aller rencontrer les gens, les inviter et voir ce qui peut être fait pour permettre à ceux 
qui vivent à côté d’eux d’avancer vers une rencontre avec Jésus. 

 
Rencontres St Vincent de Paul 

de notre Paroisse: 
 

Dates des prochains rendez-vous "Papote" à la salle 

Champin de Chazay ( de 14h à 17h) :  
 

Les 4 et 18 Novembre ; 2 et 16 Décembre 
 

Afin de nous aider pour nos différentes activités, nous serons à 

la sortie des messes suivantes : le 9 Novembre à Civrieux , et 

le 10 Novembre à Chasselay et Chazay pour notre vente 

annuelle de nos produits (confitures, infusions, porte-tartes , 

etc ). Merci d'avance pour votre accueil. 

Pour tous renseignements : A. Robert 06 76 29 67 40 

 

La paroisse recherche : 

o Une personne pouvant aller récupérer une commande ces 

jours-ci (sacs de quête, flyers, et…) faite au diocèse de 

Lyon, à côté de la cathédrale St Jean. 
 

o Un bricoleur de petits travaux (électricité, menues 

réparations) pour intervenir dans la cure de Chasselay. 
 

Se manifester auprès du père Skof  (06-84-89-53-96) 

Merci d’avance pour votre aide. 

 

Lancement d’un cours de solfège  

dispensé par Catherine Duperray,  

organiste à Civrieux. 

Quand ? Tous les mercredis de 19 h 30 à 20 h 30 (hors 

vacances scolaires) à partir du 6/11. 
 

Ou ? Maison de l’Europe à côté de l’église de Civrieux 
 

Pour qui ? Tout adulte sans niveau requis 
 

Renseignements et inscriptions : Laurence du Chaffaut - 

06.04.09.55.12 

 

 


